



# Sonia CASTAÑEDA RIAL

## Councillor elected from the Regions – West Europe

## Conseillère élue des Régions – Europe de l'Ouest

## Consejera elegida de las Regiones – Europa Occidental

Today, more than ever, we need IUCN to deliver transformative change. We are living a key moment. The loss of biodiversity and climate emergency in a changing geopolitical landscape urge us to work harder than ever for an ambitious, effective and efficient Union, one with the highest influence on policies. Together, members, committees, commissions, secretariat and council can make that happen.

IUCN is unique to deliver transformative action. In the 2025 Congress we will approve our 20-year Strategic Vision for the Union without forgetting that urgent short term actions are very much needed. For that the 2026-2029 Programme will serve us to work in the right direction as our operational document.

I believe the coming years are crucial, that is why I run for re-election as I would like to contribute so IUCN achieves more political influence, communication and resources. More political influence and more science-based policies, more communication to reconnect people with nature and more resources because without strong finances and the participation of the private sector and companies we cannot achieve our objectives. We need to reconnect the economy and consumption with nature and not forget that our health depends on a healthy Planet.

IUCN is lucky. All candidates for Western Europe are great. My candidature can contribute with experience in the Council (2021-2025), in the management of organizations, in boards and consultancy bodies, career in the public sector and experience in working with business, donors, NGOs and activists.

If re-elected, I will dedicate my energy and enthusiasm to driving a Union that contributes to transformative change.

Aujourd’hui, plus que jamais, nous avons besoin de l’UICN pour apporter un changement transformateur. Nous vivons un moment clé. La perte de biodiversité et l’urgence climatique dans un paysage géopolitique changeant nous incitent à travailler plus fort que jamais pour une Union ambitieuse, efficace et efficiente, qui aura la plus grande influence sur les politiques. Ensemble, les membres, les comités, les commissions, le secrétariat et le conseil peuvent y parvenir.

L’UICN a une capacité unique pour mener des actions transformatrices. Lors du Congrès 2025, nous approuverons notre Vision stratégique à 20 ans pour l’Union, sans oublier que des actions urgentes à court terme sont plus que nécessaires. Pour cela, le Programme 2026-2029, en tant que document opérationnel, nous servira à travailler dans la bonne direction.

Je crois que les années à venir seront cruciales, et c’est pourquoi je me présente à la réélection, car je voudrais contribuer à ce que l’UICN obtienne plus d’influence politique, de communication et de ressources. Plus d’influence politique et des politiques plus scientifiques, plus de communication pour reconnecter les personnes avec la nature et plus de ressources parce que sans des finances solides et la participation du secteur privé et des entreprises, nous ne pourrons pas atteindre nos objectifs. Nous devons reconnecter l’économie et la consommation avec la nature et ne pas oublier que notre santé dépend d’une planète saine.

L’UICN a de la chance. Tous les candidats pour l’Europe de l’Ouest sont excellents. Ma candidature peut apporter mon expérience au sein du Conseil (2021-2025), dans la gestion d’organisations, dans les conseils d’administration et les organismes de conseil, une carrière dans le secteur public et une expérience de travail avec les entreprises, les donateurs, les ONG et les militants.

En cas de réélection, je consacrerai mon énergie et mon enthousiasme à promouvoir une Union qui contribue à un changement transformateur.

Hoy, más que nunca, necesitamos una UICN capaz de abordar un cambio transformador.

Vivimos un momento clave. La pérdida de biodiversidad y la emergencia climática en un panorama geopolítico cambiante nos impulsa a trabajar con más urgencia que nunca por una Unión más ambiciosa, eficaz y eficiente, con mayor influencia política. Juntos, miembros, comités, comisiones, secretaría y consejo podemos lograrlo.

La UICN es una organización única para ofrecer acciones transformadoras. En el Congreso de 2025 aprobaremos nuestra Visión Estratégica a 20 años sin olvidar que son muy necesarias acciones urgentes a corto plazo. Para ello el Programa 2026-2029 nos servirá para trabajar en la dirección correcta como nuestro documento operativo.

Creo que los próximos años son cruciales y por ello me presento a reelección. Me gustaría contribuir para que la UICN consiga más influencia en políticas, más comunicación y más recursos. Más influencia política y más políticas basadas en ciencia; más comunicación para reconectar a las personas con la naturaleza y más recursos porque sin unas finanzas fuertes y la participación del sector privado y las empresas no podemos alcanzar nuestros objetivos. Necesitamos reconectar la economía y el consumo con la naturaleza y no olvidar que nuestra salud depende de un Planeta sano.

La UICN es afortunada, todas las candidaturas presentadas para la región de Europa occidental son excelentes. La mía puede contribuir con experiencia en el Consejo (2021-2025), en la gestión de organizaciones, juntas y consejos asesores; con trayectoria en el ámbito público y gubernamental; así como con experiencia de trabajo con empresas, donantes, ONG y activistas.

Si soy re-elegida, dedicaré mi energía y entusiasmo a impulsar una Unión que contribuya a un cambio transformador.